



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°58
24 Noviembre de 2011

La administración de la Universidad de los Llanos insiste en reanudar las clases el próximo 28 de noviembre

Un llamado insistente a volver a las aulas este mismo año hace el rector de la Universidad de los Llanos, Óscar Domínguez González, a todos los estudiantes de la institución quienes proponen culminar las actividades académicas desde el 10 de enero de 2012.

Según el directivo este reinicio tan prolongado resulta altamente inconveniente aun más cuando las razones que motivaron al paro en el orden nacional ya fueron superadas. Aclaró que la mirada que se hace respecto al tema es desde la institucionalidad teniendo en cuenta factores como el contrato de los docentes ocasionales que va hasta el 17 de diciembre y su nueva vinculación que debe ser mínimo un mes después.

Este 28 de noviembre es la fecha presentada por la administración para que los estudiantes retomen sus clases, lo que contribuirá a recuperar gran parte de las 7 semanas para culminar el semestre académico B- 2011.

Reitera que la posibilidad de cancelar el semestre no ha sido considerada. El llamado es a la sensatez, al pronto regreso a las aulas para que desde allí se continúe en la construcción de tareas de la Mane (Mesa Nacional Ampliada de Estudiantes) en el marco de la normalidad académica y realmente haya una masiva participación de la comunidad universitaria.